
コメント：



コメント：STの配置の必要性もあると思います。



コメント：



コメント：

4.子どもと保護者のニーズや課題が客観的に分析されたうえで、児童発達支援計画が作成されている
か



コメント：

5.児童発達支援計画には、児童発達ガイドラインの「児童発達支援の提供すべき支援」の「発達支
援」、「家族支援」、「地域支援」で占める支援内容から子供の支援に必要な項目が適切に選択さ
れ、その上で、具体的な支援内容が設定されているか



コメント：



コメント：



コメント：



コメント：



コメント：

10.児童発達支援ガイドラインの「児童発達支援の提供すべき支援」のねらい及び支援内容と、これ
に基づき作成された「児童発達支援計画」を示しながら、支援内容の説明がなされたか



コメント：コロナで子育てcafeが中止になって残念でした。環境が整って再開される
のを期待しています。



コメント：

12.日頃から子どもの状況を保護者と伝え合い、子どもの発達の状況や課題について共有理解ができ
ているか



コメント：



コメント：感染症対策で無かったのだと思います
コロナの影響で今は難しいですよね。



コメント：

15.子どもや保護者からの相談や申し入れについて、対応の体制が整備されているとともに、子ども
や保護者に通知・説明され、相談や申し入れをした際に迅速かつ適切に対応されているか



コメント：



コメント：

17.定期的に会報やホームページ等で、活動概要や行事予定、連絡体制等の情報や業務に関する自己
評価の結果を子どもや保護者に対して発信されているか



コメント：



コメント：

19.緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感染症対応マニュアル等を策定し、保護者に周知説明
されているか。また、発生を想定した訓練が実施されているか



コメント：



コメント：



コメント：



事業所に対してのご意見
・いつもありがとうございます。

・先生が皆さん親切で、子どもも楽しく通所しているので、安心して送り出すことが
出来ます。いつもありがとうございます。
・本人はとてもコパンに行く事が楽しみなのでこれからも色々な支援などを宜しくお
願いします。

・いつも明るく対応していただけ、子供達は楽しく安心して通えています。親も面談
等で悩み事の解決のヒントをいただけ助かっています。何かあったら相談できる場所
がある事が有難いと思っています。

・時間が1時間なので、もう少し長く療育時間があればいいと思います。

・いつも活動内容を細かく丁寧に教えて頂き、相談にも親身に対応して頂いており、
信頼できる事業所に出会えて本当に良かったです。

・丁寧に対応してくれてると思います。幼稚園、家庭でどのように取り組めばいいか、
説明してくれるのがありがたいです。



事業所に対してのご意見
・ありません

・楽しく通っています。 なかなか見に行くことが出来ないので様子を、写真や画像
などで見れたらいいなと思います。

・いつも支援いただきありがとうございます。子育てカフェがコロナの影響で開催さ
れなくなりとても残念なのですが、子育てに関する情報が欲しいので、テーマに沿い
Ｑ&Ａを会報等に載せてもらえると嬉しいです。

・今年度は、コロナのこともあり、先生方にはたくさんの感染症対策整えていただき
ました。ありがとうございました。

・保護者同士で悩みを共有したいですが、難しい時代になりました。落ち着いたら感
染対策下で子育てカフェ再開してほしいです。

・スタッフの方々がよくみてくださるので安心しています。一週間の中でも活動内容
を少し変えてくださるので飽きずに通うことができていると思います。今年は親の集
まりがコロナの影響で無いので残念です。



事業所に対してのご意見
・いつも適切な対応をしていただき、感謝しています。子どもも楽しそうに通ってい
ます。

・特に無し

・感染症対策をしっかりして頂きありがとうございます、安心して通う事ができてい
ます。

・いつも子供が通所を楽しみにしています。ありがとうございます。

・いつも楽しく通えていて助かります。

・いつも温かい支援をありがとうございます。子どもの出来ることが増えて、それを
先生方と喜びを共有できて有難いと思っています。

・いつもありがとうございます。お陰様でいつも楽しく通所させて頂いております。
引き続き宜しくお願いいたします。

・いつもご支援ご協力いただき、本当にありがとうございます。


